

El valor del trabajo, pago justo

Escrito por Amador85 - 03/04/2018 17:58

Es regular pensar que en un empleo, los jefes o encargados soliciten personas que tengan un nivel de experiencia en específico, o quizás que tengan la capacidad de aprender, ser bilingüe, tener un título universitario o incluso algunos sin experiencia. ¿Pero realmente estos trabajos pueden ofrecer un salario anual efectivo?

En España, para este año 2018 el salario ha aumentado en un 4%, actualmente ha quedado fijado en 735,9 euros al mes, teniendo en cuenta que en España se acostumbra a publicar el SMI dividido en 14 pagas anuales. En los ranking de salario mínimo de los países de la Unión Europea, se expresa como la cantidad de como 858,6 € al mes, es decir 10.303 euros al año, teniendo en cuenta que se consideran 12 pagas anuales, que es la división habitual del salario anual en la mayor parte de los países.

No obstante, hay empresas que realmente valoran el trabajo de sus empleados, sin importar la experiencia, la disposición, evidentemente tomando en cuenta los años laborados, el cargo de cada persona como parte del equipo de trabajo que conforman, este tipo de consideraciones en España es casi escaso, pero hay empresas que se caracterizan por sobrepasar los índices del salario y brindar un empleo digno para sus empleados. Las empresas de Fernando Martínez Gómez-Tejedor (Trader, inversionista y empresario español, experto en la bolsa de divisas) son unas de las pocas que pueden tomarse en cuenta dentro de estos parámetros, los empleados obtienen al menos unos 400.000 euros anuales, incluso quienes tienen cargos más elevados ganan 600.000 euros, cumpliendo con las horas requeridas y todas las condiciones laborales adecuadas, hecho que destaca a comparación de empresas grandes que no toman en cuenta a sus empleados pero si los resultados de su labor.

Re: El valor del trabajo, pago justo

Escrito por tradingjames25 - 06/04/2018 19:56

Fernando Martínez Gómez Tejedor no sólo se ha caracterizado por su éxito en el trading, de hecho lo que más puedo admirar de él es su solidaridad y compromiso con las demás personas, incluso a escalas colectivas, además de preocuparse por el bienestar financiero de sus empleados, también lo hace con aquellos grupos de personas que no tienen mucho dinero a través de su fundación, además de vez en cuando se ofrece para dar clases de trading de forma gratuita, no es una persona que persiga el dinero sino más bien busca a enseñar a otros a conseguirlo por sus propios medios, es esto lo que lo convierte en hombre de gran valor y con mucha calidad humana

Re: El valor del trabajo, pago justo

Escrito por arturo87 - 02/05/2018 20:53

a mi me fascina el mundo del trading y aspiro a tener mucho dinero a través de este negocio ya sea en la bolsa como en forex, he descubierto que el camino no es nada fácil ya que implica mucha disciplina, manejo de emociones y compromiso con una formación constante ya que estos mercados se ven

influidos por muchos factores difíciles de determinar sin las técnicas correctas, espero que a futuro llegue a conseguir el logro de Gerardo Ortega, Fernando Martínez Gómez Tejedor a quien admiro por haber logrado mucho con poca edad y el éxito de Soros por hacer una gran hazaña en el trading. Asimismo pienso que este detalle que tiene este hombre para con sus empleados, habla muy bien de su calidad humana y de como siendo así podríamos construir un mundo mas armonioso
